

DÍAS DE VERANO



La secuela de 'Bitelchús' anima el festival de Venecia —P36

El PP radicaliza su discurso y plantea deportaciones masivas de inmigrantes

Sánchez ve “imprescindible” devolver a quienes lleguen irregularmente

V. MARTÍNEZ / M. GONZÁLEZ
Madrid / Dakar

El ala dura del PP se ha impuesto en el debate migratorio. Tras la discusión interna que se abrió en la formación que preside Alberto Núñez Feijóo sobre cómo abordar

este fenómeno, condicionado por las tesis radicales de Vox en esta materia que atraen al electorado más a la derecha, el PP ha optado por el discurso más duro. Feijóo acusó ayer al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, de alentar un “efecto llamada” en su gira por África, en la que persigue contener la llegada de cayucos a Canarias. Lo llamativo es que el líder del PP pidió que los inmigrantes vengan con contrato de origen, como defendió Sánchez en Mauritania. Mucho más duro fue el portavoz parlamentario popular, Miguel Tellado, que planteó “deportaciones masivas” de inmigrantes, siguiendo la línea de países como Italia o Alemania.

Sánchez dio ayer un giro a su discurso sobre la inmigración, al introducir por primera vez la necesidad de que los países de origen de los migrantes irregulares acepten su repatriación. “Es imprescindible el retorno, principalmente porque este retorno traslada un mensaje desincentivador, nítido, claro y contundente a las mafias”, dijo en Senegal, donde sigue su gira por África. —P14 A 16

El euríbor experimenta la mayor caída desde 2013

ÁLVARO SÁNCHEZ
Madrid

Los ciudadanos con hipoteca van a tener un respiro a la vuelta del verano. Aquellos a los que les toque la revisión se encontrarán con la sorpresa de un abaratamiento de la factura. En la revisión anual, el dato de agosto dejará la mayor rebaja de la cuota desde marzo de 2013. El alivio superará los 1.000 euros anuales. Las cuotas acumulan cinco meses consecutivos a la baja. —P23

Israel mata a 10 personas en una ofensiva sobre Cisjordania

ANTONIO PITA
Jerusalén

Israel atacó ayer de forma simultánea tres zonas del norte de Cisjordania. La ofensiva causó al menos 10 muertos y se prevé que dure varios días. El ministro de Exteriores, Israel Katz, pidió actuar en esta región igual que en Gaza. —P5



La oposición desafía en las calles al chavismo. La oposición volvió a salir ayer a las calles de Venezuela contra el Gobierno de Nicolás Maduro, cuyos seguidores también se manifestaron. María Corina Machado, líder opositora, participó en la protesta celebrada en Caracas. A. C. (AP/LAPRESSE) —P6

Los gobiernos ignoran la paridad para la nueva Comisión Europea

Hay 17 hombres propuestos frente a 7 mujeres horas antes de finalizar el plazo. España nombra oficialmente a Teresa Ribera

SILVIA AYUSO
Bruselas

La paridad se antoja casi imposible en el nuevo Ejecutivo comunitario. Hay 17 hombres propuestos como comisarios frente a 7 mujeres —entre ellas, la vicepresiden-

ta Teresa Ribera, designada ayer oficialmente por España—, horas antes de que finalice el plazo para las nominaciones mañana. “Es hora de que Europa haga lo que predica”, afirma una experta europea en políticas de géne-

ro. La presidenta de la Comisión, Ursula von der Leyen, aún tiene que validar su equipo y la Eurocámara —en retroceso en igualdad— ratificarlo, pero en Europa ya se ve como una oportunidad perdida. —P2

S
MODA

S Moda, las tendencias desde un punto de vista diferente

EL PAÍS

Cuatro años después de la pandemia, familiares de mayores ingresados continúan la batalla judicial

El drama de las residencias, causa abierta

MARÍA SOSA TROYA
Madrid

Han pasado cuatro años desde la pandemia, pero las heridas de los familiares de los mayores que murieron en residencias sin ser derivados al hospital siguen abiertas. También en los tribunales, pese al

reguero de archivos de estos años. Las asociaciones continúan su lucha: “No vamos a tirar la toalla. No vamos a darnos por vencidas y seguiremos en la justicia europea”. Dos demandantes que buscan justicia para sus allegados narran su vía crucis. —P26 Y 27